

Pourquoi travailler avec une agence de détective réglementairement déclarée et à jour de ses cotisations sociales ?



Tout d'abord parce-que le rapport fourni par l'agence, si elle vous en fourni un, ne sera pas recevable par devant les tribunaux. En suite, parce que vous pourrez être poursuivi pour avoir utilisé les services d'une personne hors la loi : la profession d'agent de recherches privées est une profession réglementée.

De plus, les récentes jurisprudences montrent que l'utilisation d'un professionnel de l'enquête non en conformité avec la réglementation en vigueur, rend caduque le résultat de ses investigations, ce qui aura pour conséquences, en plus de risquer une condamnation, de vous faire perdre votre procès à coup sûr.